

**PRÄMIERT**

# Das schmeckt! Edelbrand als Gaumenkitzler

Im Rahmen des Branchentreffs auf der Internationalen Gartenbaumesse Tulln wurde der Traubenbrand der Fachschule Warth mit dem „Edlen Tropfen“ in der Kategorie Edelbrand-Likör ausgezeichnet.

VON CHRISTIAN FEIGL

**WARTH** Fachlehrer Karl Stückler, der für die Herstellung der Spirituosenspezialität verantwortlich zeichnet, nahm die Auszeichnung entgegen. „Der handwerklich hergestellte Edel-

brand besteht ausschließlich aus natürlichen Rohstoffen und fängt damit den harmonischen Geschmack der Natur ein. Damit die Erzeugung dieser bäuerlichen Spirituosenspezialität



▲ LK NÖ-Vizepräsident Lorenz Mayr, Mostkönigin Sigrig I., Karl Stückler, Gerhard und Renate Kainz, Matthias Zwicker, Leopoldine und Karl Deisl, Leopold Stuphann, Grete Wiederstein, AMA Marketing-Geschäftsführerin Christina Mutenthaler und NÖ Obstbauverband-Obmann Martin Sedelmaier bei der Prämierung.

Foto: Georg Pomaßl

optimal gelingt, ist eine moderne Destillationsanlage notwendig“, betont Fachlehrer Karl Stückler. „Neben der technischen Ausstattung benötigt man vollreifes Obst für die Maische, um qualitativ hochwertige Schnäpse zu erzeugen. Zudem ist sehr viel Erfahrung, was das passende Timing und den richtigen Temperaturverlauf beim Brennen betrifft, gefragt“, so Stückler.

Unter dem Motto „Regionalität hat immer Saison“ luden

die **Landwirtschaftskammer** Niederösterreich und die AMA-Marketing GmbH am Eröffnungstag der Internationalen Gartenbaumesse Tulln zum Branchentreff ein. Ein besonderes Highlight des Treffens ist jedes Jahr die Anerkennung und Ehrung herausragender Leistungen heimischer Betriebe. In diversen Kategorien werden die besten teilnehmenden Betriebe aus Niederösterreich mit der renommierten Auszeichnung „Edler Tropfen“ geehrt.

**Pittental/Wechsel**  
**KURZ NOTIERT**

## Erntedank- und Pfarrfest laden ein

**MÖNICHKIRCHEN** Am Sonntag, 17. September, lädt die Pfarre Mönichkirchen zum traditionellen Erntedank- und Pfarrfest ein. Beginn ist um 10 Uhr mit der Segnung der Erntekrone beim Neuwalderkreuz oberhalb vom Pfarrhof. Nach dem Erntedankgottesdienst in der Pfarrkirche spielt der Musikverein Mönichkirchen zum Fröhschoppen im Pfarrsaal auf. Ab 14 Uhr sorgen die „Steirermandas“ und die „Wechsellandamigos“ für beste Nachmittagsunterhaltung, weiters gibt es eine Hüpfburg für die kleinsten Besucher, eine Tombola und weiteres Kinderprogramm. Dechant Dietmar Orglmeister und der Pfarrgemeinderat freuen sich auf zahlreichen Besuch.

## Zum 90er Ausflug in Vergangenheit

**KIRCHBERG** Das SeneCura Sozialzentrum feierte den 90. Geburtstag von Bewohnerin Emilia Hofer. Diese Gelegenheit nutzte die Jubilarin, um ihre Mitbewohner mit Geschichten aus ihrem Leben zu unterhalten. Im gemütlichen Kaffeecocktail nahm das Geburtstagskind mit Hausleiterin Elisabeth Windbichler und Pflegedienstleiterin Gabriela Bhattarai Platz und gewährte ihren Gästen eine einzigartige Reise in ihre Vergangenheit. Angefangen bei ihrer Kindheit und Schulzeit, über ihr Familienleben bis hin zu persönlichen Lieblingsmomenten beantwortete die 90-Jährige die Fragen der interessierten Anwesenden. Natürlich durfte eine passende Geburtstagsjause nicht fehlen. Während die Gäste gespannt den Worten von Emilia Hofer lauschten, genossen sie Kaffee, Kuchen und Sekt. Die 90-Jährige zeigte sich überaus



▲ Hausleiterin Elisabeth Windbichler, Vizebgm. Hubert Haselbacher und Pflegedienstleiterin Gabriela Bhattarai feierten mit Emilia Hofer. SeneCuraSeneCura

glücklich über die Gelegenheit, ihren Geburtstag auf diese Weise zu verbringen: „Die herzliche Stimmung hat mich sehr berührt. Es war ein tolles Gefühl, sich wieder an all die schönen Momente aus meinem Leben zu

erinnern und die Freude darüber teilen zu können.“ Mitten in den Erzählungen gesellte sich Vizebürgermeister Hubert Haselbacher (ÖVP) zur Feier und überreichte einen Blumenstrauß seitens der Gemeinde.